

Flecken Bruchhausen-Vilsen

N i e d e r s c h r i f t

über die 11. Sitzung des Marktausschusses am 25.08.2008

im/in der

Gasthaus Mügge in Bruchhausen-Vilsen

Sitzungsbeginn: 14:30 Uhr

Sitzungsende: 17:30 Uhr

Anwesend:

Vorsitzende/r

Heinz Rösseler

Stimmberechtigte Mitglieder

Lars Bierfischer

Hermann Hamann

Johann Mügge

Gerda Ravens

Heinz Rösseler

Bernd Schneider

Heinrich Schröder

für Thomas Tholl

Mitglieder ohne Stimmberechtigung

Heinrich Büntemeyer

Henry Stummer

Verwaltung

Ralf Rohlfing

Christina Meier

Horst Wiesch

Gäste

Peter Schmitz

Bernd Garbers

Heinrich Klimisch

Öffentlicher Teil :

Punkt 1:

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Marktausschussvorsitzender Rösseler eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung vom 08.08.2008 und die Beschlussfähigkeit fest.

Punkt 2:

Zwischenbericht zum „Brokser Heiratsmarkt“ 2008

Vorsitzender Rösseler eröffnet um 14.30 Uhr die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Herr Rösseler merkt positiv an, dass der Heiratsvermittler Herr Sander sich bis ca. 21.00 Uhr auf dem Markt aufgehalten und diesen sehr genossen hat. Bezugnehmend auf die Eröffnung würde Herr Rösseler es begrüßen, wenn für den Heiratsmarkt 2009 ein Politiker aus der näheren Umgebung eingeladen wird, bspw. der Bürgermeister von Bremen.

Über den bisherigen Verlauf des Brokser Heiratsmarktes kann eine positive Resonanz vermerkt werden. Die Zelte waren wie jedes Jahr gut gefüllt, die Besucher blieben also trotz des schlechten Wetters nicht aus.

Von den Anwesenden wird besonders die verbesserte Toilettensituation gelobt. Herr Rohlfing berichtet, dass fast 20 Toilettenwagen und –container auf dem Markt aufgestellt sind. Gleichzeitig weist er aber darauf hin, dass noch nicht klar ist, ob eben diese Toiletten im nächsten Jahr wieder zur Verfügung stehen. Allerdings wird er sich natürlich bemühen, den Besuchern wieder den Standard der letzten beiden Jahre zu bieten.

Herr Mügge fragt an, warum denn keine Toilettenanlagen von örtlichen Anbietern angemietet werden würden. Herr Rohlfing deutet an, dass diese aufgrund der besonderen Beanspruchung bisher kein Interesse an der Veranstaltung gezeigt haben.

Herr Klimisch weist darauf hin, dass sich die Beleuchtung des neuen Busbahnhofes noch nicht wesentlich verbessert hat und da noch etwas getan werden muss.

Herr Garbers lobt, dass seine Anregung aus dem letzten Jahr, sich um eine bessere Moderation im Schaufenster der Gemeinden zu bemühen, sehr gut umgesetzt wurde. Zudem sei das Feuerwerk im Gegensatz zu den letzten Jahren mal wieder ein richtiges Highlight gewesen.

Herr Wiesch macht auf die geänderte Verkehrsführung aufmerksam, die sehr gut funktionierte in diesem Jahr.

Bezüglich der Wegediskussion meint Herr Schneider, dass die neue Profilierung sich gelohnt hat, da weniger Pfützen entstehen. Frau Ravens spricht sich derweil für die zusätzliche Lösung mit Holzhackschnitzeln aus. In diesem Zusammenhang lobt Vorsitzender Rösseler die sehr gute Arbeit des Bauhofes.

Herr Rohlfing betont auch die gute Zusammenarbeit mit dem Bauhof. In Notfällen stand sofort jemand bereit und so konnte auch die angespannte Parksituation entkräftet werden. Der kurze Dienstweg zwischen Verwaltung und Polizei hat auch wunderbar funktioniert.

Außerdem teilt Herr Rohlfing mit, dass die Resonanz auf den Geldautomaten durchweg positiv ist, er wird sehr gut angenommen.

Herr Wiesch berichtet kurz über den Ausgang der Klage auf Zulassung mit einem Autoskooter.

Punkt 3:

Mitteilungen der Verwaltung

Herr Wiesch geht kurz auf die Schlägerei am Morgen ein, die nur mit Hinzuziehung der Polizei und des Marktmeisters beendet werden konnte.

Punkt 4:

Anfragen und Anregungen

Es liegen keine Anfragen vor.

Punkt 5:

Einwohnerfragestunde

Es liegen keine Anfragen vor.

Punkt 6:

Gemeinsamer Rundgang über den „Brokser Heiratsmarkt“ 2008

Im Anschluss an den nichtöffentlichen Teil der Sitzung folgt ein Rundgang über den Marktplatz. Als erstes führt dieser die Mitglieder des Ausschusses zum Fahrradparkplatz, der von Jugendlichen betrieben wird.

Anschließend wird noch einmal die Bereitschaft des Deutschen Roten Kreuzes besucht. Hier wurden bisher 85 kleinere Einsätze verzeichnet.

Weiter wurden mit den diensthabenden Kameraden der Ortsfeuerwehr Bruchhausen-Vilsen gesprochen, die keinen Einsatz zu verzeichnen hatten.

Als Ergebnis des anschließenden Rundganges zeigten sich die Mitglieder des Ausschusses zufrieden über die Gesamtgestaltung des Marktgeländes.

Marktausschussvorsitzender Rösseler bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 17.30 Uhr.

Der Ausschussvorsitzende

Der Gemeindedirektor

Die Protokollführerin